

REPUBLIQUE TUNISIENNE



Ministère du Transport
Direction Générale de l'Aviation Civile

**CERTIFICAT DE QUALIFICATION DU SIMULATEUR
D'ENTRAINEMENT AU VOL**
FLIGHT SIMULATION TRAINING DEVICE QUALIFICATION CERTIFICATE

En vertu de la décision de ministère du transport N°119 du 11 juillet 2005, et sous réserve des conditions spécifiées ci-dessous, la Direction Générale de l'Aviation Civile certifie par la présente que

Pursuant the decisions of the Minister of Transport and logistics N °119 of 11 July 2005, and subject to the conditions specified below, the General Directorate of Civil Aviation hereby certifies that

FSTD N° TS-002
S/N: Thales / T7153

Airbus 320-200

Located at
Aviation Training Center of Tunisia (ATCT)
Les cotes de Cartage Gammarth -1057 Tunis-Tunisia

a satisfait aux exigences requises par la réglementation en vigueur, sous réserve des conditions de la spécification du FSTD en pièce jointe,
Has satisfied the requirements prescribed in the regulation, subject to the attached FSTD specifications.

Le présent certificat n'est pas transférable et, sauf suspension ou retrait, sera valable une année à partir de la date de sa signature.
This qualification certificate is not transferable and unless sooner suspended or revoked shall continue in effect one year from the date of its signature.

Date de Délivrance :
Date of issue

13 SEP. 2022



Signature

**Chargé de Supervision
de la Direction Générale
de l'Aviation Civile**
Hédi CHARFADI